



Information über die Änderungen der Datenschutzhinweise der Telekom Deutschland GmbH / Information about the changes to the data protection information of Telekom Deutschland GmbH

Wir haben unserer Datenschutzhinweise geändert.

Überblick der Änderungen

„Datenschutzhinweis zum Abschluss eines Festnetz- oder Mobilfunkvertrags“

Gesetzliche Zwecke, insbesondere Missbrauchserkennung, Störungsbeseitigung

Wir verwenden Ihre Daten für gesetzlich vorgesehene Zwecke entsprechend der jeweiligen gesetzlichen Regelung.

Für die Aufdeckung von Missbrauch und die Erkennung und Beseitigung von Störungen speichern wir Ihre Daten (z. B. auch IP Adresse, Standort) für sieben Tage (Art. 6 Abs. 1f Datenschutzgrundverordnung, § 12 TTDSG).

Zur Feststellung einer zweckwidrigen oder missbräuchlichen Nutzung von Roaming zu Inlandspreisen können wir Verkehrs- und Standortdaten für einen fortlaufenden Zeitraum von jeweils vier Monaten speichern.

Besteht der begründete Verdacht, dass die Zustellung von SMS mit missbräuchlichen Inhalten (z.B. SPAM, SCAM/Betrug, Links auf Schadsoftware oder manipulierte Webseiten) zu einer Gefahr für die Integrität der Netze, Telekommunikationsanlagen oder Rechtsgüter der Telekom oder der betroffenen Kunden oder Endnutzer führt, können wir diese SMS ohne Zustellversuch an Sie löschen.

Die neue Version des Datenschutzhinweises finden Sie [hier](#)

Überblick der Änderungen

„Allgemeiner Datenschutzhinweis der Telekom Deutschland GmbH“:

- Im Kapitel: „Wo werden meine Daten verarbeitet?“ wurde die Information aktualisiert, mit welchen Partnern in Drittländern wir zu welchen Themen zusammenarbeiten.

Die neue Version des Datenschutzhinweises finden Sie [hier](#)

Überblick der Änderungen

„Datenschutzhinweis Abschluss eines Festnetz- oder Mobilfunkvertrags (incl. Zubuchoptionen)“:

- Im Kapitel „Ausweisdaten“: Die Regelung wurde an neue gesetzliche Vorgaben angepasst (§ 172 TKG-neu; § 7 TTDSG).
- Im Kapitel „Wie lange werden meine Daten gespeichert? Vertragsdaten“: Die Speicherfristen wurden verkürzt.
- Im Kapitel „Wo werden meine Daten verarbeitet?“: Die Information wurde aktualisiert, mit welchen Partnern in Drittländern wir zu welchen Themen zusammenarbeiten.
- Im Kapitel „Welche Daten werden für die anonymisierte Datenanalyse genutzt?“: Die Verarbeitung der Daten erfolgt durch Telekom selbst, nicht mehr durch den Kooperationspartner Motionlogic.

Die neue Version des Datenschutzhinweises finden Sie [hier](#)

We have updated the "General Data Protection Notice" and the "Data Protection Notice Conclusion of a landline or mobile phone ".

Overview of changes

"Data protections notice Conclusion of a landline or mobile phone contract"

Legal purposes, in particular abuse detection, troubleshooting

We use your data for purposes provided for by law in accordance with the respective legal regulation.

For the detection of misuse and the detection and elimination of disruptions, we store your data (e.g. also IP address, location) for seven days (Art. 6 para. 1f General Data Protection Regulation, § 12 TTDSG).

In order to detect improper or abusive use of roaming at home prices, we may retain traffic and location data for a continuous period of four months at a time.

If there is a reasonable suspicion that the delivery of SMS with abusive content (e.g. SPAM, SCAM/fraud, links to malware or manipulated websites) leads to a risk to the integrity of Deutsche Telekom's networks, telecommunications systems or legal interests or the affected customers or end users, we can delete these SMS without attempting to deliver them to you.

The new version of the privacy policy can be found [here](#)

Overview of changes

"General Data Protection Notice of Telekom Deutschland GmbH":

- In the chapter: "Where is my data processed?" the information has been updated with which partners in third countries we cooperate on which topics.

The new version of the privacy policy can be found [here](#)

Overview of changes

"Data protections notice Conclusion of a landline or mobile phone contract (incl. book options)":

- In the chapter "Identification data": The regulation has been adapted to new legal requirements (§ 172 TKG-new; § 7 TTDSG).
- In the chapter "How long will my data be stored? Contract data": The storage periods have been shortened.
- In the chapter "Where is my data processed?": The information has been updated with which partners in third countries we cooperate on which topics.
- In the chapter "Which data is used for anonymized data analysis?": The data is processed by Telekom itself, no longer by the cooperation partner Motionlogic.

The new version of the privacy policy can be found [here](#)